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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Прототип системы генерации тестовых заданий с использованием методов автоматической обработки естественного языка». Данная работа посвящена созданию генератора вопросов к текстам на русском и английском языке. Задачи, которые решались в ходе создания генераторов: 1. Составление перечня задач, которые необходимо решить при составлении и проведении курсов дистанционного обучения. 2.	Анализ современных методов обработки естественного языка. 3. Построение моделей генератора для русского и английского языка. 4.	Создание прототипов генераторов вопросов к текстам на русском и на английском языков на языке Python. 5. Анализ работы генераторов и составление рекомендаций по их улучшению. В результате были созданы два прототипа генератора вопросов – на русском и английском языках. Проведены расчеты точностей для русскоязычного и англоязычного генераторов. Даны рекомендации по улучшению получившихся прототипов.
        

        
          Theme of final qualification work: "The prototype of the system for generating test tasks using methods of automatic processing of natural language." This work is devoted to creating a generator of questions for texts in Russian and English. Tasks that were solved during the creation of generators: 1. Drawing up a list of tasks that need to be solved when compiling and con-ducting distance learning courses. 2. Analysis of modern methods of natural language processing. 3. Building generator models for Russian and English. 4. Creation of prototypes of question generators for texts in Russian and in English in Python. 5. Analysis of the operation of generators and preparation of recommendations for their improvement. As a result, two prototypes of the question generator were created - in Russian and English. Precision calculations for Russian-language and English-language gen-erators are carried out. Recommendations are given on improving the resulting prototypes.
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